

11. Dezember 2023

Europa/International

Noch bis Freitag: Friedensboxen für die Ukraine packen

In der Ukraine fehlt es aktuell an fast allem: Um den Menschen dort in der Vorweihnachtszeit eine Freude zu bereiten, ruft der Verein Blau-Gelbes Kreuz dazu auf, Friedensboxen zu packen. In Bocholt können diese bis Freitag, 15. Dezember, bei der Freiwilligenagentur abgegeben werden.



Banner der Aktion.

"Weihnachtsgeschenke aus NRW für Kinder in der ukrainischen Partnerregion" - so lautet das Motto der Aktion, die der Verein Blau-Gelbes Kreuz Deutsch-Ukrainischer Verein e.V. ins Leben gerufen hat. "2000 Kinder leben bereits in Unterkünften für Binnenflüchtlinge in der Dnipropetrowska Oblast", teilt der Verein mit Sitz in Köln mit.

Alle NRW-Städte sind darum aufgerufen, Friedensboxen für die Kinder zu packen. Für den Inhalt, der bestenfalls aus vier verschiedenen Dingen bestehen sollte, macht der Verein konkrete Vorschläge:

Teil 1) (einen Gegenstand davon)

- Powerbank: Eine zuverlässige Stromquelle für Kommunikation und Unterhaltung
- Kuscheltier: Bietet ein Gefühl von Gesellschaft und Trost

- Kunstzubehör: Fördert die Kreativität und den Selbstausdruck
- Socken und Handschuhe: Schützen vor der Kälte
- Handwärmer oder Wärmflasche: Bieten schnelle und praktische Wärme

Teil 2) Taschenlampe oder Kerze: Sorgt für Sicherheit bei häufigen Stromausfällen

Teil 3) Süßigkeiten und Leckereien: Eine kleine Freude in schweren Zeiten

Teil 4) Eine Postkarte mit einem Weihnachtswunsch für ein Kind

Wer sich an der Aktion beteiligen möchte, der kann seine Friedensbox noch bis Freitag, 15. Dezember, bei der Bocholter Freiwilligenagentur (Langenbergstraße 18, 46397 Bocholt) abgeben.

Öffnungszeiten:

Dienstag und Mittwoch: 9.30 bis 12 Uhr

Donnerstag und Freitag: 9.30 bis 12 Uhr sowie 14 bis 17 Uhr